



ESCASEZ DE PAGOS POR ESCASEZ DE AGUA...

El gobierno del DF pronto pondrá en función un programa para evitar la escasez de pagos por consumo de agua, ya que los consumidores tampoco son culpables que no llueva y las presas no alcanzan la recaudación para el llenado de presas que por el momento se encuentran al 40 por ciento de su capacidad... La medida sobre el cobro resulta mediática y justa, pese a que muchos domicilios tienen medidores, pero nunca acuden los revisores del gobierno a revisar cuáles son las cantidades de agua utilizada para que los cobros sean justos, máxime que se sabe que la elaboración de los recibos se hacen a lo güey e inventan los cobros para que ambas partes actúen con toda



legalidad. Las quejas por las cantidades en los recibos resultan alterados y las quejas que se presentan son criminales, repetimos: hay colonias que reciben agua por goteo y por horas una o dos veces por semana. Además la red de distribución ya es obsoleta, son miles de fugas detectadas y pese a eso, no las arreglan y aparecen en los medidores de las presas, lo cual tampoco es culpa de los consumidores que pagan por las fallas en las tuberías en mal estado. Sin embargo, los señores del gobierno recomiendan con vehemencia a los ciudadanos que cuiden el agua, que no la desperdicien, que la ahorren y aunque la ahorren no se refleja en los mentados recibos. Los señores de **Conagua** están preocupados por las lluvias que, repetimos, no es culpa de ellos ni de la población. También en los cientos de asentamientos irregulares donde viven 4 millones de personas consumen agua que acarrear otros por entrega de pipas que son vendidas a las familias de las ciudades perdidas en las que ni tienen drenaje, ni instalaciones eléctricas, ni futuro. Todo eso sí es falla del gobierno y los funcionarios deben actuar con imparcialidad para no cargar la mano a la comunidad que bien o mal cumple con los mandatos de ley...





CONTAGIO LALO BOURS A GÓMEZ MONT...

Fueron tantos los reclamos del aparato gubernamental a la actitud del secre de Gobernación Fernando Gómez Mont, quien por ciento reprimió a Eduardo Tours por su forma de dirigirse al Preciso Calderón, al pedir que se diera a conocer la lista de los nombres de las personas que habían obtenido subrogación de las 1,600 y pico de guarderías del IMSS que por años y más años guardaron en top secret ya que era un catálogo de corrupción. Es cierto que Daniel Karam era el menos culpable, apenas había arribado a la dirección del IMSS y antes que él, relevó a Juan Molinar Horcasitas. En eso estábamos cuando de

pronto que se quema la guardería ABC, de Hermosillo, Sonora y se aventaban la pelota, para no llegar a la profundidad de la cisterna. Don Fernando "el papadón" (me equivoqué es "El Bravucón") se dirige a los integrantes de LA FAMILIA (la familia ¿de quién?) y en plan retador dijo: ¡aquí los estamos esperando para comernos un pollito... Orale... no ataquen a la población... aquí está la autoridad... sacatones!... Y, la neta que no se podía creer de don Nando... ¿pediría línea para decir lo que dijo?... Lo mismito que hizo Germencito Martínez Cáarez... No vayan a decir que ese era el cambio que tanto había anunciado...

PARA CONOCER EL COMPORTAMIENTO...

No hay nada mejor que La Comisión de los Derechos Humanos para conocer el comportamiento del personal de distintas dependencias del gobierno, algo así como el pasaje de la Biblia, cuando el Señor Jesús entró en defensa de doña Magdalena a quien apedreaban por su mal comportamiento y Don Jesús gritó gacho y estridente: ¡el que esté libre de culpa... que arroje la primera piedra!... Y tal parece que el llamado alcanzó a todos los presentes, ya que ni Jesús aventó la piedra"... Entonces, quiere decir que todos somos pecadores que podemos regar la calzada y meter las patas. Pos los únicos perfectos son: Diosito y Nadia Comaneci, quien hizo una rutina gimnástica con calificación de puros 10s... El resto es imperfecto, sin faltar los perfectibles que son los buenos. Pero, siempre el "pero" traidor. Todos están a un paso de quebrarla y por lo mismo. LA CARCEL ES LA CASA DE TODOS... Entonces, andábanos cortando rábanos y encontramos con que elementos de la milicia son los que acaparan el 1er lugar en denuncias en su contra en la CNDH y de ahí le pueden dar p'abajo y sabrán que casi rascan las tres mil quejas. Los civiles y particulares somos buenazos, más bien, sabemos hacer las cosas y eso nos mantiene arriba de la línea de flotación. Lo gacho, que los encargados de dar el ejemplo y que ocupan altos puestos en la Administración Pública resulten malvados y nomás por eso y lo que se acumule la próxima semana, aplaudimos que ya no tengan sueldos arriba de lo que gana el Preciso Felipe Calderón, ya que sabe de todo, le entra a todo y tiene jornadas de indocumentado... NUNCA VAMOS A ACEPTAR UN PUESTO DE PRESIDENTE DE LOS MEXICANOS...

